
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６８３回例会 ２０２２年１１月２４日 

移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

お客様紹介                          

すぎと居場所づくり応援隊 代表 寺田竹雄様 

その他、関係者の方々2 名 

会長の時間                       中川会長 

今月は ガバナー公式訪

問と地区大会・晩餐会などが

あり、ご参加いただいた皆様

には有難うございました。 

昨日 23 日杉戸町在住で

「しらこばと賞」を頂いた方の

祝賀会に招待され参加して参りました。また 27 日は前宮

代町長が勲章を受章し祝賀会にゲストとして招待されて

います。12 月 4 日には 群馬県館林市のアゼリアモール

で歌謡祭を行いますので、音響とゲストで依頼されており

ますが、歌が好きな方が多く 170 名が参加すると聞いて

音響担当として今から戦々恐々です。 

本日は、午前 9 時 30 分に地区補助金事業である、「通

学路にスクールゾーンバリケード 10 台の贈呈式」に、下

津谷幹事、四大奉仕の栗原委員長、財団の田中委員長、 

社会奉仕の渡邊委員長とともに窪田町長を訪問し無事

に贈呈式が終わりました。来月か再来月の杉戸町広報

誌に記載される予定です。 

今日は、お客様においで頂いています。すぎと居場所

つくり応援隊の寺田竹雄会長です。のちほどお話をお伺

いします。 

 最後に、昨日 ロータリークラブに入会希望の女性か

ら申込書を頂きましたので、本日の理事会に上程したい

と思います。それでは今日もよろしくお願いします。 

 

幹事報告                       下津谷幹事 

 ブライダル委員会より、2022

年 12 月 18 日開催の占い婚

活 PARTY のお知らせが届い

ております。 

 青少年奉仕部門より、韓国訪日団ホームステイのお

願いが届いております。2023 年 2/4～9 まで韓国第

3750 地区の訪日団学生 27 名・引率教員 3 名が日

本に滞在いたします。その際のホームステイのアン

ケートが届いております。 

 国際ロータリー理事より、国際大会日本人親善朝食

会の案内が届いております。オーストラリアの古都メ

ルボルンにて2023年5/27～/31まで開催されます。

5/28（日）「日本人親善朝食会」のご案内です。 

地区大会報告（11/12～13）        下津谷幹事 

国 際 ロ ー タ リ ー 第

2770 地区 2022〜23 年

度地区大会がロイヤル

パインズホテル浦和に

おいて開催されました。 

初日は元ＲＩ理事、北清

治氏による講演から参加しました。 

『ロータリーのビジョンを会員から募る』『事業計画と行動

計画』が重要とのこと。 

歓迎晩餐会では、関口パスト

ガバナー、宮田直前会長と私が

参加し細渕ガバナーが大勢の

ゲストを招いて厳かに行われま

した。料理は乾杯酒のドンペリ

から始まり、創作フレンチを堪能しました。ピアニスト上野

優子氏による素晴らしいピアノ演奏が花を添えました。 



13 日の本会議（さいた

ま市文化センター）では、

中川会長、関口パストガ

バナー、４大奉仕・財団・

米 山 委 員 長 の 栗 原 会

員、野口会長エレクト、青

少年奉仕委員長の戸賀崎会員、渡邉幹事エレクトと私が

参加し様々な表彰や青少年交換学生、財団奨学生、米

山記念奨学生の紹介が行われデビッド君も晴やかな姿を

見せています。 

トークショーでは中村雅俊氏が出身地であり、東日本

大震災で被害を受けた女川町への想いを会場の皆さま

に伝えていました。こうして地区大会は盛況の内に閉幕し

ました。 

卓話   すぎと居場所づくり応援隊 代表 寺田竹雄様 

 本日は、例会の貴重なお時間をいた

だきありがとうございます。また、昨年は

私共の活動にご支援を頂きありがとうご

ざいました。昨年度のお礼とご報告を兼

ねて私共の活動についてご紹介をさせ

て頂きますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告            折原（弥）会員 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 13 27 0 （15） 70.00% 

中川会長： 今日は早朝から杉戸町役場へ贈呈式のた

め出席いただいた委員長さんありがとうございました。 

下津谷幹事： 寺田様お越しいただきありがとうございま

す。またサッカー日本代表もおめでとうございます。少

し世の中が明るくなった気がします。 

栗原会員： ガバナーが公式訪問での「ロタ狂（キチ）にな

るな」は少しとまどっています。 

関口会員： 誕生祝ありがとうございます。11 月 19 日で

82 才になりました。「一万歩 歩いた夢で 足がつる」 

矢島会員： お客様ようこそ。お話ありがとうございます。 

渡辺（良）会員： 杉戸町町議会議員の皆様、明日、金

150 万円の和解金の町からの出金を議決をするとか、

大変ですね！ 

野口（美）会員： 狂、馬場君の所の上棟を行っているの

で、顔出し程度ですみません。また次年度のお願いを

皆様にしている所でございます。宜しくお願い致します。 

渡邉会員：宮田会員：田中（昌）会員： お客様ようこそ。 

※ZOOM 最新版アップデートの際、自動録画が解除され

録画が出来ていませんでした。ZOOM からコメントを頂い

た会員の皆様、掲載できず申し訳ありません。 

スマイル本日投入額 １４，０００円 

スマイル累計額 ２３６，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


